

OZ vom 06.02.2009

Motor-Athleten wollen guten Start bestätigen



Andreas Reiz, hier in der ersten Bundesliga-Runde beim Bankdrücken, will morgen mit seinen Teamkameraden vom SV Motor Barth die gute Form bestätigen und weiter Kurs auf das Finale um die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft im Kraftdreikampf nehmen. Foto: Marco Schwarz

Kraftdreikampf/1. Bundesliga. Vielversprechend sind die Kraftsportler des SV Motor Barth in die neue Bundesligasaison Kraftdreikampf gestartet und haben Kurs auf das Finale genommen. Von allen Mannschaften der 1. Bundesliga erzielten sie in der ersten Runde mit 1944,55 Relativpunkten das beste Ergebnis. Diese gute Ausgangsposition wollen die Motor-Athleten nun in der zweiten Runde bestätigen. In der sind sie am morgigen Sonnabend ab 17 Uhr in der Sporthalle des Barther Gymnasiums wiederum Gastgeber. Mit dem VfB Klötze wird dann auch das bislang zweitbeste Team der Liga seine Visitenkarte in der Vintastadt abgeben. Ebenfalls zu Gast ist der FSV Blau-Weiß Bergen, der in der 2. Bundesliga startet. Für die Barther gehen morgen Maik Steinfurth, Lars Reumuth, Andreas Reiz, Martin Lange und Torsten Mainka in den Kampf um Kilos und Punkte, teilte Kraftsport-Abteilungsleiter Sven Lange mit. „Wir wollen unser Niveau aus dem ersten Wettkampf halten“, gibt er die Zielsetzung für das Motor-Team, das auf die Unterstützung des heimischen Publikums zählt, aus. MSZ